

Randonnée et histoire ont fait bon ménage à l'occasion de la Rando des forts

Par L'Est Républicain - 09 août 2022 à 15:27 - Temps de lecture : 2 min



Une pause repas très appréciée au fort de Bermont.

Une centaine de marcheurs ont récemment pris part, au départ de Danjoutin, au fort des Basses Perches, à la Rando des forts. Une randonnée organisée conjointement par le Club vosgien de Giromagny et l'association des membres de l'ordre national du Mérite, dans le cadre du Centenaire du département. En premier lieu, Claude Albrecht, président du Club vosgien, s'est félicité de l'accueil chaleureux proposé par Monsieur Alberda, président de l'Amicale du fort des Basses Perches, et a expliqué le programme de la journée.

Les marcheurs ont dû rejoindre le fort de Bermont, où ils se sont restaurés, avant de terminer leur périple par le fort de Vézelois. Avant le départ, le sous-préfet Renaud Nury a apporté son soutien à cette manifestation interassociative. Et pour rappeler les grands moments qui ont précédé les deux grandes guerres, l'historienne Marie-Antoinette Vacelet a proposé un récit des plus passionnants.

Un parcours de seize kilomètres

La première étape de huit kilomètres a donc amené les marcheurs au fort de Bermont où le président de l'association Bermontfort, Jean-Paul Naujac, et son équipe de bénévoles ont proposé un petit repas. Sans oublier la visite du fort par Bernadette Devaux. Puis, sous un soleil de plomb, les plus courageux ont entamé la dernière étape pour rejoindre le fort de Vézelois, où Monsieur Vinez et les bénévoles du Club vosgien les ont accueillis avec pâtisseries et boissons. Il est à noter que Serge Rota, de l'association La Bermontagne, a servi de guide aux groupes de marcheurs.